
Carissimi Tutti,

all’inizio del mio mandato ho provveduto ad istituire una Commissione con il compito
di produrre un documento da sottoporre agli organi competenti che identificasse le
modalità  per  la  valutazione  del  fabbisogno  del  personale  tecnico  amministrativo
dell’Ateneo: Amministrazione Centrale, Dipartimenti, Centri. 
Tale esigenza nacque dalla necessità di dover accrescere il nostro livello di efficienza e
di efficacia.
Avendo  la  Commissione  preposta  ormai  terminato  il  proprio  lavoro  ed  essendomi
arrivate  telefonate  e  mail  da  parte  di  alcuni  di  Voi  che  mi  hanno  manifestato
“preoccupazione” relativamente alla nuova organizzazione, voglio tranquillizzare tutti
nel comunicare che nel mese di settembre si svolgeranno sette incontri in cui insieme
ai Pro Rettori e Dirigenti incontrerò il personale docente e tecnico amministrativo per
spiegare la nuova organizzazione e le linee guida a cui si ispira.
Tali  incontri  permetteranno  a  tutti  Voi  di  poter  esporre  eventuali  perplessità,
osservazioni, chiarimenti, etc.
Voglio altresì precisare che non fa parte della mia persona imporre decisioni, ma che
ho sempre agito e agirò sempre in piena trasparenza e piena condivisione.

Cordiali saluti

Il Rettore
Loris Borghi


